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Herstellererklärung 
Manufacturer´s Declaration of Conformity 

Nr./No.: 09-06-24 
 
Wir / We: Murrelektronik GmbH 

 Name des Anbieters / supplier’s name 
Anschrift: 
Address 

Falkenstraße 3 
71570 Oppenweiler 

  

erklären in alleiniger Verantwortung folgendes: 
declare under our sole responsibility the following: 

 
 

 
 

Betreffend Silikonfreiheit und Abwesenheit lackbenetzungsstörender 
Substanzen (LABS): 
 
Zur Abwesenheit von Silikonen und anderen lackbenetzungsstörenden Substanzen (LABS) in unseren 
Produkten, können wir Ihnen folgendes mitteilen: 
 
Die Murrelektronik GmbH ist bestrebt den Einsatz von Silikon in Produkten und Komponenten zu 
vermeiden.  
 
Aufgrund der globalen und umfangreich vernetzten Lieferanten- und Logistikkette können wir derzeit, 
speziell aus prozesstechnischer Sicht, die Silikonfreiheit leider nicht garantieren. Da speziell äußere 
Kontaminierungen, auch durch unsere Partner in der Logistikkette, nicht vollständig auszuschließen sind 
und allein die Nachweisbarkeit und Transparenz sich als schwierig gestaltet. 
 
Silikone können sehr versteckt und indirekt im Produktionsprozess auftreten z.B. in zahlreichen 
Körperpflegeprodukten, die von Mitarbeitern genutzt werden. So dass im Produktionsprozess der 
Fertigungsstätten der Murrelektronik GmbH eine vollständige Vermeidbarkeit und die Nachvollziehbarkeit 
der vollständigen Vermeidung derzeit nicht möglich ist. 
 
Auch aufgrund der Vielzahl von der Murrelektronik GmbH gelieferten und produzierten Produkte kann 
keine allgemeingültige Aussage zum Thema Silikonfreiheit und LABS-Freiheit getroffen werden.  
 
Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir eine Silikonfreiheit und LABS-Freiheit derzeit nicht garantieren 
können. 
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Concerning the absence of Silicone and of Paint-Wetting Impairment 
Substances (PWIS): 
 
Our position regarding the absence of silicones in our products and other substances which interfere with 
the varnishing process of lacquer, is as follows: 
 
Murrelektronik GmbH is eager to avoid the use of silicone in products and components.  
 
Because of the global and extensively networked supplier and supply chain structure we cannot guarantee, 
especially from a process orientated perspective, the absence of silicone. Since especially external 
contamination even by our partners in the supply chain cannot be excluded completely and particularly 
transparency and verifiability of the absence of silicone proves to be difficult. 
 
Silicones can be very hidden and can occur indirectly in the production process as silicones are part of 
many personal care products, being used by employees. So that in the production process of production 
facilities of Murrelektronik GmbH the complete avoidance and its traceability is impossible at present. 
 
Due to the variety of products produced and delivered by Murrelektronik GmbH we cannot make a general 
statement concerning the absence of silicones and therefore even other substances which interfere with the 
varnishing process of lacquer. 
 
We like to ask you for your understanding that we are currently not able to guarantee an absence of 
silicones and other substances which interfere with the varnishing process of lacquer. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Oppenweiler, 18.06.2024  

Ort und Datum der Ausstellung 
Place and date of issue 

 Ernst Greisiger 
Leiter Prüfzentrum 
Head of Test Center 

 

 Claudia Wild 
Chemical Compliance 

Prüfzentrum/ Test Center 
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